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 １ 山 川 香 一  

 

１ 介護保険法改正後の特別養護老人ホームへの入所状況と対策について 

平成 27 年 4 月の法改正に伴い特別養護老人ホームへの入所は原則要介護 3 以上

の方となったが、妙高市における現状と対策についてどのようか。 

 

２ 市道妙高小谷線の点検と管理について 

笹ヶ峰から小谷村へ抜ける、県道及び市道妙高小谷線の状況が悪くなっているが、

点検や管理はどのように行われているのか。 

 

３ 賠償専決処分に関連し市道等の点検、管理について 

今定例会で道路管理の瑕疵による損害賠償の専決処分報告があったが、市道等の

点検パトロールの現状と管理はどのようか。 

 

 

 ２ 渡 辺 幹 衛  

 

１ 除雪車の出動基準について 

議会報告会・意見交換会において、県が 10センチに対し妙高市は 15センチであ

るが統一してほしいとの意見があったがどうか。 

 

２ 燃えるごみの収集回数について 

議会報告会・意見交換会において、各地域で燃えるごみの収集を異なる回数とし

ている基準はなにかとの意見があったが、基準はどのようか。 

 

３ 街灯設置について 

   大鹿からアパホテル上越妙高間の市道桶海大鹿線について、市外からの交通量も

多いことから、街灯設置を検討してほしいがどうか。 

 

４ 猪野山メガソーラー設置事業の進捗と今後のスケジュールについて 

   経済産業省「空押さえ」対策の影響は出ないか。 

 

５ 災害時における社会福祉協議会との連携について 

   「避難所運営マニュアル」に基づく訓練状況と課題はどのようか。 
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６ 住宅リフォーム助成事業について 

   申請書のチェック体制の現状と課題はどうか（佐渡市における不正等）。 

 

 

 ３ 木 浦 敏 明  

 

１ 建設工事の年間発注予定について 

   発注の流れはどのようか。また、建設課分の第１四半期の予定件数、契約予定額、

現在の契約状況はどのようか。 

 

２ 新井頸南クリーンセンターの見通しについて 

   耐用年数や更新の見通しについてどうか。 

 

３ 臨時福祉給付金給付事業について 

   繰越額の執行状況や経済効果をどのように捉えているか。 

 

４ 地域包括ケアシステムについて 

   地域包括ケアシステムの構築状況と地域包括支援センターの業務についてどの

ようか。 

 

５ 民生委員の負担軽減対策について 

   民生委員の負担軽減対策についてどのようか。 

 


